



NEUERÖFFNUNG MITTEN IM DORF

Und dann gibt es doch tatsächlich ein Geschäft, das inmitten dieser schwierigen Zeit neu eröffnet – wenigstens zum Teil. Morgen Samstag begrüsst Caroline Edelmann an der Ecke Schmiedgasse/Wendelinsgasse, wo zuvor ein Textilgeschäft zu Hause war, ihre ersten Kundinnen und Kunden im «Atelier Edelmann – Edelfutter & Edelsteine».

Einige werden die frischgebackene Ladenbesitzerin schon kennen von ihrem Stand am Dorfmarkt her, wo sie selbst gemachten Schmuck verkauft. Diesen darf sie zwar – coronabedingt – im Moment noch nicht in ihrem neuen Laden anbieten, dafür entspricht ihr zweites Standbein den strengen Kriterien, nämlich natürliches Tierfutter für Hunde und Katzen. Dabei setzt Caroline Edelmann vor allem auf Rohfütterung – also auf Fleisch – führt aber auch ein kleines Sortiment an Trocken- und Nassfutter. «Und sollte die Nachfrage gross genug sein, werde ich auch Futter für andere Tierarten ins Sortiment nehmen», sagt sie.

Nun freut sie sich aber erst einmal auf erste Kontakte mit der Kundschaft, vorerst noch etwas auf Distanz, denn mehr als zwei Kunden darf sie gleichzeitig nicht in ihrem kleinen Ladenlokal begrüssen.